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Weiterfinanzierung des Communitycenter Barmbek°Basch 

Werner-Boelz: „GRÜNER Einsatz zeigte Wirkung!“ 

 

Das Barmbek°Basch wird auch 2013 und 2014 weiterarbeiten können. Das beschloss 

die Bezirksversammlung Hamburg-Nord in ihrer letzten Sitzung. Nachdem zunächst die 

GRÜNEN beantragt hatten, in den kommenden beiden Jahren die Finanzierungslücke 

von jährlich knapp 70.000 Euro zu schließen, zog auch die Regierungskoalition aus SPD 

und FDP mit einem eigenen Antrag in gleicher Höhe nach. 

Michael Werner-Boelz, Vorsitzender der GRÜNEN Fraktion Hamburg-Nord kommen-

tiert: "Wir freuen uns für das Barmbek°Basch! Die Sicherung des Betriebs und der Ar-

beitsplätze war uns immer ein Anliegen. Gut, dass sich nun endlich auch die SPD erklärt 

hat und das Basch so seine erfolgreiche Arbeit fortsetzen kann." 

Im Detail folgte die Bezirksversammlung dem Antrag von SPD und FDP, der zwar prak-

tisch die gleiche Summe wie der GRÜNE Antrag fordert, nicht aber die bei den 

GRÜNEN enthaltene Zusicherung, die zu erwartende Tarifsteigerung 2014 auszuglei-

chen. 

Werner-Boelz wundert sich: "Dass ausgerechnet die Sozialdemokraten, die auf Bundes-

ebene gerade das Soziale wiederentdecken, dem Basch die Tarifsteigerungen nicht zu-

gesteht, ist völlig unverständlich. De fakto bedeutet das schon für 2014 eine Kürzung 

der Mittel für das Communitycenter." 
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